

Proclamación en Honor al mes de la Herencia Hispana

POR LO CUAL, cada año, los Estados Unidos observa el mes Nacional de la Herencia Hispana celebrando la cultura, el patrimonio y las innumerables contribuciones de aquellos cuyos antepasados eran indígenas de Norteamérica al igual que los que vinieron de España, México, El Caribe, Centro y Sur América; y

POR LO CUAL, lo que comenzó en 1968 como la semana de la Herencia Hispana bajo el Presidente Johnson fue expandido por el Presidente Reagan en 1998 para cubrir un periodo de 30 días comenzando el 15 de septiembre y culminando el 15 de octubre; y

POR LO CUAL, el tema de este año, “Unidos: Inclusión para una nación más fuerte,” nos empuja a asegurar que todas las voces sean representadas y bienvenidas para construir comunidades fuertes, y una nación más fuerte; y

POR LO CUAL, reconocemos y honramos las diferentes maneras que los hispanos han enriquecido la tela de nuestra sociedad, más, sin embargo, volver a dedicarnos a abordar la falta de igualdad de acceso a las oportunidades que muchos aun enfrentan

POR LO CUAL, los Hispanos continúan su rica tradición de importantes y diversas contribuciones a la vitalidad cultural, educacional, económica, y política de la Ciudad de Tualatin.

AHORA, POR LO TANTO, QUE SEA PROCLAMADO POR EL CONSEJO DE LA CIUDAD DE TUALATIN, Oregon que el 15 de septiembre a 15 de octubre, 2022 es el mes de la Herencia Hispana en la Ciudad de Tualatin y animamos a todos los residentes a celebrar nuestra historia única y vibrante, y nos comprometemos a un futuro juntos de salud, paz, y comunidades seguras y sostenibles para todos

PRESENTADO Y ADOPTADO ESTE este 12 de septiembre 2022.

CITY OF TUALATIN, OREGON

BY _____
Mayor

ATTEST:

BY _____
City Recorder